



## PERSONES À CHARGE ADMISSIBLES AUX FINS DES BÉNÉFICES NORDIQUES

Sous certaines réserves, les personnes à charge suivantes sont reconnues aux fins des bénéfices nordiques:

- ◆ votre conjoint(e) (légal(e) ou de fait);
- ◆ vos enfants ou les enfants de votre conjoint(e);
- ◆ les enfants pour lesquels vous avez entrepris des procédures d'adoption;
- ◆ un autre parent tel que reconnu par la Loi de l'impôt comme personne à charge

### Admissibilité

Pour être admissible aux bénéfices nordiques, une personne à charge doit remplir les conditions suivantes:

1. La personne à charge doit habiter en permanence avec vous au lieu d'affectation. La **seule exception** à cette règle est l'enfant qui fréquente une école primaire ou secondaire ailleurs parce que son programme d'études n'est pas offert dans la communauté où vous êtes affecté (les études post secondaires sont exclues).
2. Vous devez être dans les faits responsables de la subsistance de la personne à charge. La **seule exception** à cette règle est votre conjoint(e) qui peut occuper un emploi rémunéré et être admis(e) comme personne à charge.
3. **Le(la) conjoint(e) de fait** n'est admis(e) comme personne à charge que si le couple vit maritalement depuis au moins un (1) an ou si le couple vit maritalement et sont les père et mère d'un même enfant. Vous devrez fournir un affidavit à cet effet.

---

## RECOGNIZED DEPENDENTS FOR THE PURPOSE OF NORTHERN BENEFITS

Subject to certain conditions, the following dependents are recognized for the purpose of northern benefits:

- ◆ Your spouse (by marriage or common law);
- ◆ Your children or your spouse's children;
- ◆ Children for whom adoption procedures have begun;
- ◆ Another relative as recognized by the Income tax law (a proof has to be provided).

### Eligibility

To be eligible for northern benefits, a dependent must meet the following conditions:

1. The dependent must permanently reside with the employee in the place of assignment. The **only exception** to this rule is the dependent child who attends primary or high school elsewhere because his level of secondary schooling program is not available in the place of assignment. (Postsecondary studies excluded).
2. The dependent must actually depend on you for support. The only exception to this rule is your spouse who may be gainfully employed and still be considered a dependent for the purpose of northern benefits.
3. The common law spouse is only recognized as a dependent if the couple is living in a conjugal relationship for at least one (1) year or if the couple is living in a conjugal relationship and are the father and mother of the same child. An affidavit must be provided.



ᐃᐭᓪᓴᓄᓇᐅᓂᓐ  
**DÉCLARATION DES PERSONNES À CHARGE**  
**DECLARATION OF DEPENDENTS**

ᐱᓄᓚᓚᓂᓐ ᐊᓂᓐ ᐃᓄᓚᓚᓂᓐ Nom de l'employé(e) à la naissance Employee's family name at birth	
ᐱᓄᓚᓚᓂᓐ ᐊᓂᓐ ᓚᓂᓚᓂᓐ Prénom de l'employé(e) Employee's first name	
ᐱᓄᓚᓚᓂᓐ ᐊᓂᓐ ᐊᓂᓚᓚᓂᓐ, ᐊᓚᓚᓚᓚᓂᓚᓂᓐ Nom usuel de l'employé(e), si différent Employee's usual name, if different	
ᐱᓄᓚᓚᓂᓐ ᐊᓂᓐ ᐅᓚᓚᓚᓂᓐ Numéro d'assurance sociale Social insurance number	
ᐃᓄᓚᓚᓂᓐ ᐅᓚᓚᓂᓐ Date de naissance / Date of birth	
ᓄᓄᓚᓚᓂᓐ / Village / Community	
ᐱᓄᓚᓚᓂᓐ / Poste occupé / Position	ᐃᓚᓚᓚᓂᓐ / Enseignant / Teacher <input type="checkbox"/> ᐊᓚᓚᓚᓂᓐ / Autre / Other <input type="checkbox"/> _____

ᓂᓚᓚᓚᓂᓐ Adresse permanente Permanent address	ᐅᓚᓚᓚᓂᓐ Téléphone /Telephone
	ᐅᐱᓚᓚᓚᓂᓚᓂᓐ / ᐊᓂᓚᓚᓚᓂᓚᓂᓐ ᐅᓚᓚᓚᓂᓐ ᓄᓄᓄᓄᓚᓚᓂᓐ ᓚᓚᓚᓚᓂᓐ Téléphone permanent hors Nunavik, le cas échéant Permanent telephone outside Nunavik, if any

**ᐱᓄᓚᓚᓂᓐ ᐊᓂᓐ ᐊᓚᓚᓚᓂᓐ ᓄᓄᓚᓚᓂᓐ**  
 Réservé aux Ressources humaines  
 Reserved to Human Resources

ᐱᓄᓚᓚᓂᓐ ᓄᓄᓚᓚᓂᓐ / Point de départ / Point of origin : \_\_\_\_\_

ᐱᓄᓚᓚᓂᓐ // EMPLOYÉ(E) / EMPLOYEE	ᐅᓚᓚᓚᓂᓐ / CONJOINT(E) / SPOUSE
<b>1. ᐅᐊᓚ ᓄᓚᓚᓚᓂᓐ ᐊᓂᓐ ᐱᓄᓚᓚᓂᓐ ?</b> <b>Quel est votre état matrimonial?</b> <b>What is your marital status?</b>	<b>ᐅᓚᓚᓚᓂᓐ ᓄᓄᓄᓄᓚᓚᓂᓐ</b> <b>Identification du conjoint ou de la conjointe Spouse's identification</b>
ᓂᓂᓂᓂᓚᓚᓚᓂᓐ / Marié(e) / Married <input type="checkbox"/> ᓂᓂᓂᓂᓚᓚᓚᓂᓐ ᓚᓚᓚᓚᓂᓐ ᐊᓚᓚᓚᓚᓂᓐ Certificat de mariage requis Marriage certificate required	ᐃᓄᓚᓚᓂᓐ ᐊᓂᓐ / Nom à la naissance / Full name at birth: _____
ᐅᓚᓚᓚᓂᓐ / Célibataire / Single <input type="checkbox"/>	
ᓂᓂᓂᓂᓚᓚᓚᓂᓐ ᐅᓚᓚᓚᓂᓐ* Conjoint(e) de fait* Common Law Spouse* <input type="checkbox"/> ᓚᓚᓚᓚᓂᓐ / Depuis quand / Since when:	ᐱᓄᓚᓚᓂᓐ ᐊᓂᓐ ᐅᓚᓚᓚᓂᓐ / N.A.S. / S.I.N. : _____ ᐃᓄᓚᓚᓂᓐ ᐅᓚᓚᓂᓐ / Date de naissance.: / D.O.B. : _____
* ᓂᓂᓂᓂᓚᓚᓚᓂᓐ ᐊᓚᓚᓚᓂᓐ ᐊᓚᓚᓚᓚᓂᓐ ᓚᓚᓚᓚᓂᓐ ᐊᓚᓚᓚᓂᓐ ᐊᓚᓚᓚᓚᓂᓐ * Vous devez remplir l'Annexe A, lors de votre première déclaration à cet effet * You have to complete Annex A at the time of your first declaration to this effect	ᐅᓚᓚᓚᓂᓐ ᐅᓚᓚᓚᓂᓐ : /Conjoint(e) à ma charge : Spouse is my dependent : ᐊᓚ / oui / yes <input type="checkbox"/> ᐊᓂᓂ / non / no <input type="checkbox"/> ᐊᓚᓚᓚᓚᓂᓐ, ᐊᓂᓐ ᐊᓚᓚᓚᓂᓐ ᐊᓚᓚᓚᓚᓂᓐ 2-ᓚ <b><u>Si oui, inscrire son nom dans la section 2 / If yes, write her/his name in section 2</u></b>



